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　一般質問は、議員が市の施策について、調査研究を踏まえて、問題
提起や注意喚起を行う場です。市にとっても、現状把握や解決策の方
向性を示すための共通理解の場として非常に重要です。
　今定例会では、9名の議員が一般質問を行いました。質問の内容は、
映像配信（YouTube）でご覧いただけます。

各開催日の午前・午後の部の動画のQRコード、質問者と質問内容を登壇順に掲載しています。

12月6日（金）

久世、杉浦、
佐藤

午
後
の
部

中島（清）
那須

午
前
の
部

12月9日（月）

中島（孝）、
柴田、川合

午
後
の
部

兼子、
中島（孝）

午
前
の
部

❶地域で築く安心ネットワーク
❷子どもの未来輝く教育環境

兼子 義信議員

公明党公明党

❶より住みやすいまちづくりの
ために　❷市民の健康を守る施
策の推進について

那須 幸子議員

公明党

❶2025年度予算（緊急を要する
課題）について
❷基金について

佐藤 修議員

日本共産党知立市議団

❶緑豊かな街の環境づくり
❷生涯学習の推進について

川合 正彦議員

正和会

❶知立市の喫緊の課題について
❷林市長の公約について

久世 泰男議員

池鯉鮒クラブ

❶ごみ減量対策とリサイクル率
向上を問う

柴田 勝議員

池鯉鮒クラブ

❶帯状疱疹ワクチン接種補助制
度について　❷生ごみ、剪定枝
の堆肥化について

中島 孝之議員

日本共産党知立市議団

❶林市政を振り返って

杉浦 弘一議員

民友クラブ

❶図書館事業の利用促進につい
て　❷これからの事業者支援に
ついて

中島 清志議員

篤心会

議会に

●❶委員会名　●❷住んでる町
●❸所属会派

❶企画文教委員会
❷八ツ田町
❸篤心会

三浦 美香
が加わりました！
新しい仲間

❶市民福祉委員会
❷西丘町
❸無会派
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